

いつか 必ず きっと

入学おめでとうございます。ようこそ国本中学校へ。

136名の新入生の皆さん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。いよいよ、中学生としての生活が始まります。今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため新入生と教職員のみ参加の入学式となりました。保護者の皆様に会場の外で待機していただくようになり、入学式の翌日から再休業になったりするなど、前代未聞の苦難に耐える状況になっております。しかし、このような状況だからこそ、例年にないきれいな桜をバックに記念写真撮影を行うことができたりするなど、温かい雰囲気にも包まれた思い出に残る入学式になったと思います。

今年度は、これからも様々な困難が予想されますが、逆境を臨機応変に対応し、ピンチをチャンスに変えることができる、やさしさとたくましさ兼ね備えた子供たちに育てていきたいと思っております。1学年職員はもちろんのこと、国本中学校の全職員でお子様の成長を支援していきます。保護者の皆様、なにとぞ学校との密な連携づくりにご協力くださいますようお願いいたします。

【1学年職員】

| | |
|----------|-------|
| 学年主任 | 加藤直幸 |
| 1組担任 | 加藤直幸 |
| 2組担任 | 渡邊千尋 |
| 3組担任 | 佐藤諒平 |
| 4組担任 | 大関崇真 |
| 副担任 | 野澤こずえ |
| 副担任 | 戸田由美 |
| 特別支援学級担任 | 松本芳枝 |
| かがやき | 大西和代 |

新入生の皆さん、中学校の生活が素晴らしいものになっていくかどうかは、みなさんの心がけにかかっています。そして、もっともっと素晴らしいものにしていくために、みなさんには、奇跡的に出会うことができた仲間とともに、前例にとらわれず、失敗を恐れずチャレンジし、やりとげた後の達成感をたくさん味わってもらいたいと思っております。続けること、続けること、あきらめずに続けることができれば、「いつか必ずきっと」……この一年間、みんなで一緒に、一生思い出に残るような一瞬を刻んでいこう！

【教科担任】※英・数は、複数の教員での授業も実施します。

| | 国語 | 社会 | 数学 | 理科 | 英語 | 音楽 | 美術 | 保健体育 | 技術家庭 | | |
|----|----|----|----|----|-------|-------|----|------|------|----|----|
| 1組 | 渡邊 | 大関 | 戸田 | 佐藤 | 野澤こずえ | 大島有美子 | 河上 | 吉田 | 高木 | 益子 | 加藤 |
| 2組 | | | | | | | | | | | |
| 3組 | | | | | | | | | | | |
| 4組 | | | | | | | | | | | |



縦・横・斜め、そして、わずか20分程度の打ち合わせで行ったにもかかわらず、完璧にそろっている礼。呼名の返事、椅子に座っているときの姿勢。本当に素晴らしかったです！

新生活への強い意志，決意を語りました。

入学式では学年生徒を代表して、坪子 遼祐さんが誓いの言葉を発表しました。堂々とした立ち居振る舞い、そして丁寧な語られた遼祐さんの言葉には、心を打たれました。これから始まる中学校生活「ア」愛言葉はありがとう、「リン」臨機応変な対応、「コ」こだまし合う人間関係、それが、国中をもっともっとよくしていくための“国中モットー”です。みなさんのことを、これからずっと応援していきます。誓いの言葉の一部を紹介します。

新しい友達に出会えることや部活動など、楽しみにしていることがたくさんあります。先生方や先輩方との関りからたくさんのお話を学び、それをしっかり活かし、一日でも早く中学校生活に慣れるように頑張ります。お互いを思いやる心を持ち、みんなで助け合って、何事も最後まで一生懸命やりぬいていきます。伝統ある国本中学校の生徒としての誇りを持ち、実りある中学校生活を送りたいと思っております。



22日(水)まで、健康第一に規則正しく生活し、23日(木)に元気に登校してくるのを待っています！8：10には着席できるようにしてください。持ち物、提出物などは、完全燃焼軍団のしおりで確認してください。